

入学式

大学・大学院

第42回(平成29年度)入学式

4月2日(日)
名古屋国際会議場センチュリーホール
学部入学生2297人 研究科入学生26人

式次第

愛知淑徳学園祝典序曲／ファンファーレ・大学歌
開式の言葉／入学許可／学長式辞／来賓祝辞
入学生代表誓いの言葉／閉式の言葉



創造表現学部 創造表現学科 創作表現専攻
都築 風夏 さん

小学生の頃から読書が好きで、言葉や文章そのものにも興味を抱いていました。そうした「好きなこと」を追究し、実社会で役立つ豊かな言語力や表現力を身につけたいと考え、創作表現専攻を選びました。児童文学の研究や文芸創作、さらにビジネスに生きる資格取得など新しいことにも果敢にチャレンジし、自分の可能性を大きく広げていきます。



文学部 国文学科
黒野 崇翔 さん

高校生のとき、千年以上前に書かれた古典作品のおもしろさに感動しました。以来、「国語教員になって、国文学の魅力を次の世代にも伝えていきたい!」と考えるようになりました。その志を果たすため、国文学科では数多くの作品を読み深めたいと思います。学業以外にボランティア活動などにも挑戦しながら、一日一日を計画的に過ごしていきます。



健康医療科学部 スポーツ・健康医科学科
加藤 工稀 さん

子どもたちに身体運動の楽しさを伝えること。障がいのある人たちのスポーツを支えること。このふたつに興味がある私は、保健体育教員と初級障がい者スポーツ指導員をめざした学修・研究を両立していこうと決意を新たにしています。地域でのボランティア活動などにも意欲的に参加し、人を支える力、よりよい方向へ導く力を身につけます。



人間情報学部 人間情報学科
東 篤哉 さん

情報処理の専門知識・技術を修得したいと考え、人間情報学部に入學しました。ITパスポート試験や情報処理技術者試験といった国家試験に挑みつつ、情報に関する多様な学問領域を学び、視野を広げていきます。また、高校時代に熱中したラグビーを大学でも続け、学部・学年をこえた多くの仲間と切磋琢磨し、人間としても成長していきたいと思っています。



福祉貢献学部 福祉貢献学科 子ども福祉専攻
塚田 彩楓 さん

中学生の頃から「保育士になりたい」と将来を思い描いていました。愛知淑徳大学の子ども福祉専攻を選んだのは、学内にAS保育室があり、子どもたちと直にふれ合える実習の機会が数多くあるからです。在学中から現場経験を重ねるとともに「福祉」の視点からも学びを深めていき、保護者の方々もサポートできる保育・幼児教育の専門性を養います。



心理学部 心理学科
中村 和馬 さん

将来の目標は、人を支えることのできる心理カウンセラーです。大学では臨床心理学をはじめ生理・認知心理学、社会心理学、発達心理学の4領域を総合的に学び、「人の心」をさまざまな角度から捉えられる力を養います。大学の理念「違いを共に生きる」のもと、多様な人とコミュニケーションして柔軟な心を磨き、自分自身を高めたと考えています。

中学校

第71回(平成29年度)入学式

4月6日(木)
中央棟大アリーナ
入学生285人

式次第

開式の辞／学校長式辞／理事長祝辞
PTA会長祝辞／来賓紹介／校歌披露
閉式の辞



水谷 彩乃 さん

部活動や学校行事が活発で明るく元気な学校。そんな愛知淑徳の生徒になることができ、希望にあふれています。私は小学生の頃から水泳やソフトボールなどのスポーツに打ち込んできました。だから中高6年間で、勉強はもちろん部活にも励みたいと考えています。眼科医になるという夢の実現のためにも、いろんなことにチャレンジしていきます。



小林 由季 さん

オープンスクールで部活見学をしたとき、先輩たちの明るい笑顔が印象的でした。「私も愛知淑徳の生徒になりたい!」と思い、受験勉強を頑張りました。今日、晴れて入学することができて、ワクワクした気持ちでいっぱいです。数学や英語を中心に、全教科の授業を大切に、将来の目標である弁護士に必要な力を身につけたいと考えています。



日比野 万紘 さん

愛知淑徳の学校案内を見て、学校行事が盛んなところに魅力を感じました。特に楽しみなのは、学園祭の体育祭や芸能祭です。友達との輪を広げて、笑顔がいっぱいの毎日になりたいと思っています。また、私は小学1年生の頃から、将来は獣医師になって動物たちの命を助けたいと考えてきました。その基礎力をつけるために、6年間、何事も全力で頑張ります。



仁枝 くるみ さん

愛知淑徳に初めて来たのはオープンスクールのときです。理科の実験が楽しくて、愛知淑徳で学びたいという気持ちが強くなりました。また、3歳から習っているバレエの経験を活かしてバントワーリング部に入り、華やかなステージに立ちたいと思っています。勉強にも部活や学校行事にも真剣に取り組んで、医師になるという夢に近づいていきます。



後藤 愛 さん

憧れていた制服を着て、愛知淑徳の新生入生として初登校することができ、とても嬉しいです。授業では特に英語を頑張って、社会で役立つ力となる高い語学力を身につけたいと思っています。将来、多くの人を支えられる医師になれるように、中高6年間を通して友達を積極的につくり、学力だけではなく相手を思いやる優しい心も磨いていきます。



交流文化学部 交流文化学科

山本 はづき さん

高校時代は課外活動としても英会話に励むほど、英語が好きだった私。大学では海外留学に挑み、世界各国に人脈を広げて、語学力だけではなく異文化理解力も磨きます。将来の目標は、グランドスタッフになって国内外の人々の安全で快適な旅を支えることです。その夢をかなえる4年間になるよう、向上心を持って毎日を充実させたいと考えています。



ビジネス学部 ビジネス学科

神谷 茉里 さん

平成28年の熊本地震がきっかけで「災害への備え」の重要性を再認識し、高校3年生のとき、姉・従姉と共に防災グッズを扱う会社を立ち上げました。今後、ビジネス学部では、財務会計の専門知識やITスキルなどを身につけ、企業経営の力を鍛えていきます。そして、人々に役立つビジネスを追究し、社会の課題解決に貢献できるよう努めます。



グローバル・コミュニケーション学部
グローバル・コミュニケーション学科

松浦 実咲 さん

「All English」の授業を通して国際社会に通用する高度な英語力を身につけたいと考え、グローバル・コミュニケーション学科を選びました。日々の講義・演習に集中して取り組むことはもちろん、アメリカに留学し、国際ビジネスを学ぶ予定です。世界に視野を広げて学修・研究に励んでいく中で、将来の夢も見つけないと思っています。

卒業式

大学・大学院

第39回(平成28年度)卒業式

3月17日(金)
名古屋国際会議場センチュリーホール
学部卒業生2181人 研究科修士19人

式次第

開式前演奏／開式の言葉／学位記授与／学長式辞
来賓紹介／来賓祝辞／在学生代表送辞／卒業生代表答辞
大学歌斉唱／送別の歌合唱／閉式の言葉



心理学部 心理学科
下山 まどか さん

脳・神経のしくみから人間関係まで、心理学の専門領域を幅広く学び、客観的な視野や柔軟な思考力が身につきました。また、サッカー部のマネージャーとして活動し、「人を支える」ことの喜びを感じました。就職先の福玉ロジスティクスでは、4年間の学修や経験を力に変えて仕事に打ち込み、社会の基盤となる物流を支えていきたいと思っています。



心理医療科学研究科 心理医療科学専攻
臨床心理学コース
松木田 かれん さん

臨床心理士をめざし、学部・大学院で臨床心理学や家族心理学を専門的に学びました。「人の心」を探究する実験やアンケート調査、心理臨床相談室での研修を通して、筋道立てて考える力が養われたと感じています。修了後は、名古屋市の職員として働きます。社会福祉の現場でさまざまな人と対話し、心の問題を解決に導くことができるよう努めます。



メディアプロデュース学部 メディアプロデュース学科
都市環境デザイン専修
水野 将吾 さん

最も印象深い授業は「デザインワークショップ」です。著名な建築家の展示会の会場計画から施工、運営までを学生主体で行うという、とても貴重な経験ができました。空間デザイン・設計の専門知識だけではなく、仲間と協働して目標を果たす力が得られました。その学修を就職先の一条工務店で活かし、お客様の住まいへの思いを形にしています。



文学部 教育学科
後藤 彩乃 さん

3年次にカナダに長期留学し、多様な国の友人と共に学びました。さらに、ゼミではフィンランドのワークキャンプに参加。難民の人々と交流し、多文化共生の大切さを実感しました。こうして大学の理念「違いを共に生きる」を身をもって学んだことから、グローバル企業への就職を志望。日本航空の客室乗務員として、世界の空を飛びまわります。



健康医療科学部 医療貢献学科 言語聴覚学専攻
福井 里佳 さん

同じ志を持つ仲間や、熱心に指導してくださる先生方と共に、充実した4年間を過ごしました。実習では患者様の言語訓練に実際に携わることができ、多様な障がいや思いに応えられる専門性を身につけたいと改めて感じました。卒業後、順天堂大学医学部附属順天堂医院に就職し、言語聴覚士として患者様一人ひとりの心も支えたいと考えています。



人間情報学部 人間情報学科
小池 直希 さん

社会で活きる情報の専門知識・技術の修得に励みながら、野球部の活動にも全力投球しました。3年次にはキャプテンを務め、学生監督も経験。指導力やコミュニケーション能力、思考力など多くの力が鍛えられました。卒業後は、はごろもフーズに就職します。大学で得たことのすべてを活かし、「食」を通して人々の心豊かな生活に貢献していきます。



高等学校

第69回(平成28年度)卒業証書授与式

3月1日(水)
中央棟大アリーナ
卒業生275人

式次第

開式のことば／校歌斉唱／卒業証書授与／皆勤賞授与
学校長式辞／理事長祝辞／PTA会長祝辞／同窓会長祝辞
祝電披露／在校生送辞／卒業生答辞／唱歌／閉式のことば



安藤 万乃 さん

新しいことにも「やってみよう」と前向きに挑戦し続けた6年間。勉強、部活、学校行事のすべてを頑張り抜き、達成感を得ることができました。特に力を入れたのが、ソフトテニス部です。高2のときに部長を務め、リーダーシップや協調性が磨かれたと感じています。名古屋大学農学部に進学後も淑徳魂を発揮し、社会に貢献できる力を養います。



三 有紗 さん

個性豊かな仲間にも恵まれ、笑顔の絶えない6年間でした。管弦楽部に入部してバイオリンを一から始め、夢中になって練習に励みました。高2のとき、部長としてクラブの運営に試行錯誤を重ねたことも、自分を成長させる経験になりました。卒業後は愛知県立大学看護学部に進学します。専門性を持った看護師をめざし、学びを深めたいと思います。



福祉貢献学部 福祉貢献学科 子ども福祉専攻
林 あかり さん

「保育士になりたい」という子どもの頃からの夢をかなえるために、4年間、保育や幼児教育の専門知識を積極的に修得していきまし。保育所や児童福祉施設などでの実習はもちろん、1年次から託児ボランティアにも継続して参加し、実践力を伸ばしました。卒業後、一宮市の保育士として働き、子どもたちと保護者の方々の笑顔を支えています。



今井 美緒 さん

志の高い友人たちと刺激し合い、何事にも意欲的に取り組んだ6年間。ダンス部では、中学校入学当初から全力を注ぎ、高2のときに全国大会に出場しました。練習はハードでしたが、一緒に乗り越えた仲間の大切さを実感するとともに、最後まであきらめない強い心を得ることができました。名古屋大学経済学部に進学後も、向上心を胸に、努力し続けます。



吉村 麗 さん

「勉強と部活を両立する」という目標を掲げ、6年間、バトントワーリング部での活動に熱中しました。よりよい演技のために部員みんなで意見を交わし、ときにぶつかることもありました。思いを一つにして高め合った仲間は、生涯の宝物です。卒業後は岐阜大学医学部に進学します。患者さんの心と向き合い、最適な治療ができる医師をめざします。



交流文化学部 交流文化学科
西田 政也 さん

2年次にシンガポールに短期留学し、3年次には約10か月間、ニュージーランドへ。現地の大学でマーケティングを学び、帰国後、TOEICスコアが915点に到達しました。さらに交流文化学部で幅広い分野を学ぶ中で「社会を根元から支えたい」と考えました。NTT東日本への就職を決めた今、人と人を結ぶ通信の質を高めたいと志を固めています。



小野原 弥香 さん

一番の思い出は、高3の学園祭です。クラスの仲間と力を合わせ、オリジナルのパフォーマンスを創り上げました。結果、サウンドクリエイイト部門の最優秀賞に輝き、みんなで喜びや達成感をわかち合うことができました。こうした愛知淑徳での経験を糧に、卒業後は藤田保健衛生大学医学部で学び、将来、不妊治療の研究に携わりたいと考えています。



ビジネス学部 ビジネス学科
浅田 和摩 さん

4年間、ベンチャービジネス、ものづくり企業、ホスピタリティを中心に学び、国際経営のゼミでは事業計画書や外交政策の作成に挑戦。3年次にはインターンシップに参加し、金融業界への興味を高めました。卒業後は、愛知銀行に入行します。お客様と信頼関係を築くことを第一に考え、対話を大切にしながらよりよい提案に努めています。